## XIV Torneo Regularidad LAG (3er. Major).

## Montealvar (Valdeluz-Guadalajara) 30-09-2024

Este torneo aunaba varios temas, uno el golf, por supuesto, otro que era nuestro tercer Major de la temporada, pero había en este torneo algo que lo hacía especial y era su carácter "Solidario" y además para los más débiles, los niños, en concreto para la Asociación Amistad Saharaui.

Es por este último punto por el que quiero empezar para dar las gracias y por qué no, las enhorabuenas a todos los socios de LAG por las ilusiones y aportaciones que se realizaron. No me puedo olvidar de los patrocinadores para la rifa solidaria, no solo por sus desinteresadas aportaciones sino también por su presencia, entre otros varios representantes de la FGM, que si cabe da más visión e importancia a nuestro Torneo y a su fin Social y Solidario.

En cuanto al torneo nos recibió un día que si bien ya pertenece al otoño podría haber sido perfectamente día de verano puesto que se agradecía la ligera brisa que nos acompañó para mitigar el solano, en pocas palabras día estupendo para la práctica del golf.

El hecho de que fuese un Torneo Solidario y un Major fue un aliciente y nos presentamos en este escenario 57 jugadores que nos encontramos un campo en bastantes buenas condiciones de ahí que la calificación que le dimos fuese alta, en concreto un 8,1 de media.

De forma reiterada desde el club nos habían pedido que les diésemos otra oportunidad en lo relativo a la comida y en esta ocasión he de decir que la mayoría recordaremos esta comida como un punto de inflexión en este Club, nos trataron bien y la comida era más que aceptable que se demuestra con la calificación media de 7,4 que le dimos los 36 comensales. Si los Clubs nos tratasen correctamente siempre nos quedaríamos, puesto que nos resulta mucho más cómodo.

El muchas veces jugado campo de Montealvar es corto, 5.554 o 4.927 metros desde amarillas o rojas, de los que tenemos en mente para bajar hdcp, aunque luego la realidad sea otra, y muy psicológico puesto que hemos de saltar un barranco en cuatro ocasiones, que por su longitud no debería darnos problemas, pero que se empeña en tragarse un importante número de bolas.

Las estadísticas en esta ocasión incluyen datos de uno de los representantes de la FGM que hizo 65 golpes y por si no lo sabíais jugaba con "-6 golpes", con lo cómodo que es jugar con 18 golpes de regalo, pero he de reconocer que a mí me gustaría pegarle igual de bien a la bolita y como además hubo varios jugadores que hicieron más de 40 puntos los datos son importantes:

- Excepto en los hoyos 5, 9, 12 y 17 se consiguieron birdies y fue un total de 29, lo que supone un 2,9%
- 213 pares y eso es nada más y nada menos que un 21,1% y por supuesto los hubo en todos los hoyos.
- Bogey hubo un 35,6% y doble bogey o superior un 40,4%.

El hoyo más fácil fue el par 3 del hoyo 2 (hdcp 17) y es que los Major tienen la facultad de que nos esforcemos, si cabe aún más, en nuestros golpes en los pares 3 para conseguir los "descomunales" premios que se ofrecen. Hubo 3 birdies y 17 pares. Es un hoyo corto, de 115 o 105 metros desde amarillas o rojas, en subida, que puede

exigirte un palo más que la distancia y que solo tiene como dificultad que "des bien" a la bola para evitar el árbol que hay a mitad de camino. Green amplio que recibe en cuesta y en el que la bandera estaba en el primer tercio del mismo. El hoyo 13 (hdcp 18) fue el ¡¡doceavo!! más fácil.

El hoyo difícil del torneo fue el hoyo 1 (hdcp 9), con 2 birdies y 5 pares. Es un par 5, de esos que en la tele dicen que son para recuperar y que aquí evidentemente no lo fue. Para ser un par 5 no es largo, 450 o 424 metros desde amarillas o rojas, pero cuyo primer golpe es muy psicológico con el salto de barranco más exigente del campo, si lo consigues, la calle es ancha, con dogleg a la izquierda y no debiera haber más problemas que no tirarla fuera de límite, para lo que hay que esforzarse si tenías la bola en calle. Green con caída de derecha a izquierda y con la bandera corta en ese lado izquierdo. El hoyo 6 (hdcp 1) fue ¡¡decimoséptimo!! más difícil.

En este campo deberían, sin falta, reconsiderar los hdcp de los hoyos pues seguro que en todos los torneos se producen resultados similares y con las mismas incoherencias en la dificultad de los hoyos.

Estupendas puntuaciones y en primera más de un 67% consiguió 30 o más puntos con cuatro jugadores por encima de los 40. En segunda ese porcentaje se quedó en el 50%. Los ganadores fueron:

- En primera categoría entre 31 jugadores, ganó **Alfonso Fernández de Córdoba Esteban** con 43 puntos y el consiguiente palo al hdcp.
- De 26 jugadores en segunda categoría el ganador fue **Mario Feijó Cane** con 38 puntos.

Rankings sin variación y mucha distancia con respecto a los segundos, así que va a ser difícil apearlos del liderato:

- En primera **Juan José Santos-García Torres** con 423 puntos.
- En segunda Jorge Franco Muñoz Villanueva con 392 puntos.

Los approach y driver más largo, este torneo era un Major, patrocinados por **GolfTime** y **LAG** fueron para:

- Hoyo 2 para Jesús Ramón Guerrero Trancho.
- Hoyo 9 para José Francisco Javier De La Pinta García.
- Hoyo 12 para Carlos Manuel Sánchez Alcaraz.
- Hoyo 15 para Jurgen Krux.
- El driver del hoyo 14 María Jesús Rodríguez Ortiz.

Gracias a la gran cantidad de regalos que aportaron los patrocinadores del evento, se pudo hacer un gran sorteo y en el que la venta de papeletas aportó un buen montante de dinero a los beneficiarios de este Torneo Solidario.

En Madrid a 17-10-2024

AMLdIP